



2008~2009年度
国際ロータリーのテーマ
夢をかたちに
2008~2009年度
RI会長 李東建

Weekly Report

第1386回例会

～職業奉仕月間・米山月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2008年10月30日(木) 晴 第16回

司 会：梅村昌孝会場委員
斉 唱：「日も風も星も」
ビジター：フィンランド：トゥースラーRC ハリー・マヤマキさん
ゲスト：米山奨学生 陶静さん
松波恒彦さん・市岡正蔵さんのゲスト 木村吉伸さん

会長挨拶

松井善則会長

11月はロータリー財団月間です。
(ロータリー財団委員会には8つの小委員会があります。)



1)年次寄付委員会

目標額人頭割り1人\$120を目指にしましたそうです。

2)恒久基金委員会

ベネファクターを1クラブ1名と大口寄付者3名を目指しているそうです。

3)地区補助金委員会

補助金の交付について申請するときに従来より変更になったことと、交付対象にならない場合がありますのでよく理解して確認をして頂きたいです。

4)奨学委員会

国際親善プログラムの現状は奨学生の応募が減少している現状です。又途中リタイヤがあるのが懸念材料です。

5)グループ研究交換委員会

G.S.Eは分区の協力と各クラブの絶大な協力と支援が必要です。特に地区内研修には上記のことがかかせない要素です。

6)財団学友委員会

特に学友による学友のためのロータリークラブ新設に対して、会員の皆様の温かいご理解を頂きたいとのことです。

7)ポリオプラス委員会

ポリオ撲滅、子供達のために水保全、保健、飢餓救済、識字率向上の必要性。又ゲイツ財団の1億ドルの補助金の件。これは世界中のロータリアンが同額寄付を集めるとの条件付きであるのです。

8)世界平和フェローシップ委員会

これは昨年より新設された委員会です。紛争解決の分野における国際問題研究のためロータリーセンターを、世界7カ国に配置して国際研究、平和研究、紛争解決に関する分野の修士号を与えるもので、当地区からもぜひ推薦を頂きたいとのことです。

出席報告

関谷俊征出席委員

会員73名 出席53名 (出席計算人数54名)

出席率84.13%

10月 23日 は補填により 83.05%

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：松井 善則
幹事：田口 豊
クラブ広報委員長：平野 好道
例会日：毎週木曜日 PM12:30～
会場：ヒルトン名古屋
事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号室
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760nagoya@mizuho-rc.jp
URL：<http://www.mizuho-rc.jp/>

幹事報告

田口 豊幹事

- 本日13時35分より6階「けやきの間」において第8回分区大会についての打合せを開催致します。
- 次週11月6日(木)10時30分より4階「梅の間」において「新入会員歓迎準備委員会」を開催いたします。
- 次週11月6日(木)13時35分より9階「ことぶきの間」において「第5回理事会」を開催いたします。

臨時例会変更のお知らせ

名古屋南				11/26(水)※
名古屋北			11/21(金)	
名古屋守山		11/12(水)	11/19(水)	
名古屋みなど		11/14(金)		
名古屋東南			11/19(水)	11/26(水)
名古屋和合			11/19(水)	
名古屋名東			11/18(火)	11/25(火)
名古屋名北	11/5(水)			
名古屋千種		11/11(火)	11/18(火)※	
名古屋大須				11/27(木)※
名古屋栄	11/3(月)※			11/24(月)※
名古屋名南	11/4(火)◇			
名古屋昭和	11/3(月)※	11/10(月)※		11/24(月)※
名古屋東山		11/13(木)	11/20(木)	
名古屋葵		11/13(木)※		
あま	11/3(月)※			11/24(月)※
名古屋空港	11/3(月)※			11/24(月)※
尾張中央		11/12(水)※		
名古屋城北			11/18(火)	11/25(火)

(注)※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。

◇はサイン受付が17:30～18:30となります。

ニコボックス

関谷俊征ニコボックス委員

- 10/6初孫(男子・賢人)が生まれました。私もおじいちゃんになりました。
長瀬憲八郎さん
- 今日は友人の木村吉伸さんをゲストとしてお招きました。皆様宜しくお願いします。
松波 恒彦さん
- 木村吉伸さん、今日はゲストとして出席頂きましてありがとうございます。今後の入会を心より期待しています。

市岡 正蔵さん

- 職場例会 夜・昼ともよかったです。
守谷 巖樹さん
- 本日、職業奉仕の卓話を行います。よろしく
馬場 将嘉さん
- 久し振りです。
八木沢幹夫さん

- ・4RC対抗戦、準優勝でした。選手の皆さんお疲れさまでした。
松岡 道弘さん
- ・4RC合同ゴルフ会で赤組総合優勝しました。**野崎 洋二さん**
- ・4RC合同ゴルフ会で久しぶりに瑞穂RCは2位になる事が出来ました。来年度は当クラブ幹事なので皆様の御参加よろしくお願いします。高村会長、昨日はごちそうさまでした。
堀 慎治さん
- ・昨日は高村さんにお世話になりました。有意義な講演会でした。
内田 久利さん
- ・10月21日は誕生日でした。年々うれしさが少なくなってきます。
西本 哲さん
- ・11月4日は結婚記念日です。50回を記念して長男＆長女に招宴されました。下呂「水明館」です。
高村 博三さん
- ・10月29日は結婚記念日でした。
近藤 雄亮さん

バナー贈呈



本日のビジター、フィンランド:トゥースラーRCのハリー・マヤマキさんにバナーが贈呈されました。

出産祝い贈呈



米山獎学生の陶静さんが9月18日に女の子をご出産され、出産祝いが贈呈されました。おめでとうございます。

委員会同好会報告

ロータリー財団委員会

八木沢幹夫委員長

パンフレットの案内が入っていると思いますが、年次寄付の100ドルをお願い致します。また、2760地区の組織機構図のパンフレットも入れてありますのでどちらもご一読ください。

卓話

新入会員イニシエーションスピーチ

鈴木 淑久さん



皆さんこんにちは。鈴木と申します。私は昭和48年9月10日に熱田区に生まれ、中学卒業後アメリカに留学しました。はじめはカリフォルニアの語学学校、その後ソルトレイクシティの公立高校へ進学し、そこではレスリング部に所属しておりました。練習もハードでしたが何より大変だったのは減量で、当時は常に体重をキープしていました。卒業後減量から解放されこのとおりです。その後群馬の上武大学商学部に入学し、卒業後は名古屋へ戻って名古屋観光ホテルで主に婚礼・宴会の業務に携わりました。そこで4年半お世話になり、現在は父の経営する日本料理・うなぎ料理の熱田蓬莱軒で働いております。

蓬莱軒は明治6年に創業し私で六代目となりました。以前会席料理の最後に出していたひつまぶしが今に続いている、現在はうなぎ料理を食べられる方がほとんどです。私どもの商売はうなぎ

の値段によって左右されます。豊漁時と不漁時の仕入れ値の差が1.5倍～1.7倍ほどあるのですが、ここ数年は地球の温暖化によるエルニーニョ現象が原因で不漁が続いているため頭を抱えている状況です。太平洋をはさんだ反対の土地で起こっている現象が私たちの生活に影響していることを考えると、日頃の生活でも環境について考えなくてはと思う次第です。

話は変わりまして、私の趣味はゴルフです。父の影響で大学の頃から始めました。また、最近一眼レフカメラを買い、そちらも勉強中です。全くの素人なので詳しい方がみえましたらお声をおかけください。すぐに弟子入りさせていただきたいと思います。そしてお酒を飲みにいくことも好きなのでよろしくお願い致します。

家族は妻に加えて7月に子供が生まれました。そして親の気持ちがやっとわかるようになりました。このような未熟者ですがロータリークラブ、仕事、人生と一生懸命頑張りたいと思っておりますのでご指導宜しくお願いします。

職業奉仕について

馬場 將嘉さん



職業奉仕とは、ロータリアン個人が自己の職業を以て社会に奉仕することです。ロータリーには4大奉仕というものがありますが、その中で一番わかりにくいのがこの職業奉仕ではないでしょうか。すべてのロータリアンは職業を営んでいます。「職業」が自分のためのものであるのに対し「奉仕」は自分以外のために尽くすことであり、その全く違う方向にむいたエネルギーを合体させるため理解しにくいのだと思います。簡単に言うと、職業を営み所得を獲得する過程で、世のため人のためという倫理性が要求されるということです。ロータリーの綱領の中に「有益な事業」という言葉が使われていますがロータリアンは入会の際に職業分類において有益な事業者であると認められますので、ロータリークラブとは有益な事業者の集まりであると言えます。

ロータリーの目的は、高い倫理基準に基づく職業の実践を行い、その精神を関係するすべての人々に鼓吹奨励し奉仕の心を育成するよう努めることです。職業奉仕の具体的な行動指針として四つのテストというものがあります。最近のニュースで、ある会社の社長が法律に触れ逮捕された際「交通規則で言うと60キロ制限の道路を67～8キロで走ったようなもの」と言っていましたが、ロータリーの定義から言うと法律に触れる触れないということではなく、道徳の倫理から考えて正しいかどうか判断するということが重要なのです。私は小さな会社を経営しており従業員もあります。従業員が安心して生活を営めるよう安定した企業活動をするということも、利益を上げ税金を納めることも社会奉仕につながるのではないかと思っています。世の中に奉仕することにより、自分のしている仕事に誇りが持て、人のために役立っていると思えるのではないかでしょうか。

まず例会に出席して、道徳的な考え方を会員の中で話し合いお互いの理解を深めてください。そして会員のみならず事業を通じてロータリアン以外や取引先にも広めていきましょう。

今週卓話

11月6日(木)

卓話講師:2008～2009年度地区年次寄付委員長
吉川 正敏さん
テー マ:財団月間に因んで

次週卓話

11月13日(木)

卓話講師:第6600地区GSEチーム GSEメンバー
テー マ:GSEプレゼンテーション

次々週卓話

11月20日(木)

卓話講師:2008～2009年度地区社会奉仕委員長
西脇 良一さん
テー マ:社会奉仕の意義と役割